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MOÇÃO Nº 117/2014 
  

 
Manifesta Apelo a empresa Sertran- 
Sertãozinho Transporte LTDA, 
quanto à possibilidade de instalar 
pontos de embarque e desembarque 
de ônibus adequados nos locais 
específicos neste município. 
 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, há anos este município carece de locais 

apropriados para o embarque e desembarque de passageiros. 

 

CONSIDERANDO que após a troca de toda a frota dos ônibus 

neste município, poucas melhorias foram executadas em relação aos pontos de 

embarque e desembarque e no contrato fala que terão mais de 200 pontos de 

ônibus. 

 

CONSIDERANDO que as pessoas que aguardam nos locais 

especificados como ponto de ônibus, sofrem com o forte sol e chuvas, sem 

proteção alguma e se expondo a doenças. 

 

 

CONSIDERANDO que, boa parte dos usuários deste serviço são 

pessoas idosas e pessoas acompanhadas de criança. Algo que torna 

necessário o redobrar a atenção para este serviço. 

 
 

Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA 
D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela à empresa Sertran- Sertãozinho 
Transporte LTDA, quanto à possibilidade de instalar pontos de embarque e 
desembarque de ônibus adequados nos locais específicos neste município. 
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Justificativa 
 
 
Moradores procuraram por este vereador para reivindicar 

melhorias em relação aos pontos de embarque e desembarque de ônibus 

situados neste município. 

É de grande importância destacar, que é relevante o numero de 

usuários que gozam deste serviço, porém, todas estas pessoas estão expostas 

ao sol e a chuva, colocando em risco principalmente a saúde de idosos e 

crianças. Desta forma, apelo para que todos os locais destinados para 

embarque e desembarque, estejam apropriados para que um cidadão aguarde 

a chegada do transporte coletivo, inclusive para que estas melhorias sejam 

executadas nos bairros da cidade, e não somente na área central. 

 

 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Março de 2014. 
 
 
 

 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso  
“ Kadu Garçom” 

                                                      -vereador- 
 


